

## Tagesordnungspunkt 15

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 9. November 2016

#### *Verschiedenes*

---

Herr Pfeifer gibt zu nachfolgend dargestellten Sachverhalten Auskünfte und Mitteilungen. Der Leiter der Ortsverwaltung, Herr Kern, macht hierzu z. T. entsprechende Anmerkungen:

Die Sitzungstermine des Ortsbeirates für das Kalenderjahr 2017 werden wie folgt vorgeschlagen und in der nächsten Sitzung abgestimmt:

15.02.17 - 29.03.17 - 17.05.17 - 28.06.17 - 13.09.17  
15.11.17 - 20.12.17

Die Verwaltung wird aufgefordert über den Schnitt der Bäume auf dem Spielplatz Goethering zu berichten. Hierzu verweist Herr Kern auf das Schreiben des Stadtrats Dr. Franz vom 10.08.2016

Ein Schreiben des Dezernat IV zum Antrag der FW und Stadtkernsanierung ist zwar eingegangen spiegelt aber inhaltlich die Beschlussfrage.

Die Ortsverwaltung wird erneut gebeten bei den zuständigen Stellen anzufragen wie es mit der Umgestaltung des „Horchembrunnen“ weiter geht. Das Tiefbauamt teilte der Ortsverwaltung mit, dass es keine Umbaupläne gibt. Damit ein Arbeitsauftrag erstellt werden kann, wäre ein Antrag des Ortsbeirates notwendig.

Schreiben Dezernat VII zu einer gärtnerbetreuten Urnenanlage auf dem Friedhof in Nordenstadt. Die Ortsverwaltung wird auch hier darum gebeten in der nächsten Sitzung einen Vertreter der Verwaltung einzuladen und das Thema auf die Tagesordnung zu nehmen. Die Ortsverwaltung hat bereits eine Zusage zur Teilnahme vorliegen.

Im Schreiben von Stadträtin Möricke zur KT Hessenring werden die Antragspunkte der CDU aus der letzten Sitzung beantwortet.

Es liegt ein Schreiben von der Gruppe „NATUREFUND“ betreffend Streuobstwiesen vor. Aktuell sieht der Ortsbeirat hierzu keinen Handlungsbedarf.

Im Ortsbeirat wird nachgefragt wie der Sachstand zur offenen Arbeitsgruppe zum WEB-Auftritt ist. Der Leiter der Ortsverwaltung teilt mit, dass es hierzu eine Initiative von Ortsbeiratsmitgliedern geben soll, die sich mit der Thematik befassen will.

Der Ortsvorsteher fragt die Verwaltung an, wann die Gehwegverbreiterung am „Grünzug“ Haus der Vereine endlich umgesetzt wird. In einem Ortstermin mit einer Seniorin von

Nordenstadt wurde dieses im Frühjahr durch den Verwaltungsstellenleiter zugesagt. Die Ortsverwaltung hat einen Auftrag an „BauHaus“ erteilt. Die Umsetzung ist für Frühjahr 2017 eingeplant.

Die Ortsverwaltung wird erneut angefragt, was zur Reinigung der Tischtennisplatten an der Taunushalle unternommen wurde oder wird. Dieser Punkt wurde zuletzt von Herrn Bachmann angefragt. Die Ortsverwaltung informiert, dass ein Auftrag an die Firma „BauHaus“ erteilt wurde.

In mehreren Sitzungen des Ortsbeirates wurde gezielt ein Fragenkatalog an die Ortsverwaltung zum Treffpunkt für Jugendliche an der Oppelner Straße gefordert. Der Verwaltungsstellenleiter wird zum 3. Male aufgefordert nach diesen vorgegebenen Punkten schriftlich zu antworten. Herr Kern teilt mit, dass ihm formal nicht die Möglichkeit gegeben ist schriftlich zu antworten. Ämter und Abteilungen sind nicht befugt schriftliche Auskünfte zu geben. Hingegen gab es bereits eine Auskunft zum entsprechenden Beschluss vom Dezernat, siehe Schreiben vom 03.11.2016. Herr Kern wird in der nächsten Sitzung des Ortsbeirats ggf. mündlich auf Rückfragen zum Beschluss und zum Antwortschreiben eingehen.

Ein Schreiben des Dezernats VII zu Messungen Tempo-30 Zone in der Heerstraße ist eingegangen.

Der Ortsvorsteher weist darauf hin, dass der Ortsbeirat grundsätzlich stadtweit aufgefordert wurde, bei „Widerstreit der Interessen“ entsprechend zu handeln.

Der Ortsvorsteher macht auf den Volkstrauertag am kommenden Sonntag aufmerksam und bittet um Teilnahme am Gottesdienst und der Trauerfeier am Friedhof

Herr Bachmann bittet die Verwaltung eine Gefahrenstelle im Bereich des Fußgängerüberwegs zum Friedhof Nordenstadt zu beheben. Hier ist der Verkehr kommend von Igstadt schlecht einsehbar. Bedingt durch starken Heckenwuchs ist die Sicherheit der Fußgänger gefährdet. Herr Bachmann bittet die Verwaltung um Rückschnitt.

In ihrer Funktion als Stadtteiljugendbeauftragte bedankt sich Frau Jensen bei Herrn Eisenmann für die Fertigung von Hinweisschildern die an den Spielplätzen der Gemarkung Nordenstadt ihre Verwendung finden. Sie überreicht Herrn Eisenmann ein Weinpräsent.

Herr Jung bemängelt, dass er zum Tag des Ehrenamtes, am 12.11.2016 keine Einladung erhalten hat. Die Verwaltung versichert, dass die schriftliche Einladung an ihn verschickt wurde.

Herr Jung bittet weiterhin im Bereich des Friedhofs/Oberpfortstraße zeitnah das dort liegende Laub zu beseitigen, da hierdurch auf den Fußwegen eine erhöhte Unfallgefahr besteht.

Herr Jung erinnert nochmals an den schlechten Zustand des Eingangstores am Friedhof Nordenstadt. Der Leiter der Ortsverwaltung, Herr Kern, informiert darüber, dass das Grünflächenamt einen Schlosserbetrieb beauftragt hat den Schaden zu beheben.

Protokollnotiz Nr. 0087

+

+

Rainer Pfeifer  
Ortsvorsteher